



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

今日から2学期です。新しいお友達も加わりました。まだしばらくは、暑さが残る(残暑)と思いますが、これからは少しずつ涼しくなります。夏休みに鍛えたことや身に付けたことを土台にして、大きく伸びる2学期にしてください。



夏休み後半の、陸上部の練習の様子です。短距離走、ハードル、高跳び、幅跳びなど、いろいろな種目をがんばっていました。10月には、今治・越智地区の記録会が開かれる予定です。



5年生が大三島少年自然の家で、野外体験活動を行いました。飯ごう炊さん(カレー作り)や、キャンプファイヤー、オリエンテーリングなどを、みんなで協力し合って楽しく進めました。



お父さんお母さん方が、校庭の植木の剪定や草刈り、落ち葉の片付けなど、学校の環境整備をくださいました。児童の皆さんも、運動場の草取りなどのお手伝いをしてくださいました。とてもきれいになりました。



中国の古い書物に「備えあれば、憂いなし」という言葉があります。もしものことを考えて前もって準備しておけば、何か起こったとしても心配ないという意味です。今日9月1日は「防災の日」。99年前のこの日、関東大震災が起こり、10万人以上の人が犠牲になりました。また、9月1日は二百十日とも言われ、台風や嵐が起こりやすい頃です。避難訓練や防災グッズの点検、避難場所を確かめるなど、「もしも」が起きた場合に備えましょう。

